

10 19/12/24

OPINIÓN



— PUENTE — POLÍTICO



#OPINIÓN

La presidenta Claudia Sheinbaum dejó en claro que el fin principal de la reforma es generar un cambio en la estructura del instituto

TRANSPARENCIA Y RECONSTRUCCIÓN EN INFONAVIT



a Reforma al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) preocupa al sector empresarial y a los trabajadores. En el paquete de reformas y leyes aprobadas en fost track con el que ya se caracteriza el gobierno encabezado por Claudia Sheinbaum, sorprendió que

Morena y sus aliados, desde la Cámara de Diputados, decidieran analizar a profundidad la reforma al **Infonavit**, como lo dio a conocer el coordinador de la bancada, **Ricardo Monreal**.

Durante los últimos días, opositores al gobierno se encargaron de difundir el contenido de esta reforma, que básicamente le quita fuerza al **Comité de Vigilancia** del **Infonavit**, el cual estaba representado equitativamente por nueve integrantes; tres representantes de los trabajadores, tres del gobierno y tres de patrones. Ahora se busca que sean cinco representantes del gobierno, dos de trabajadores y dos de patrones.

Este comité de vigilancia, entre algunas de las facultades que tiene, se encuentra la de la distribución adecuada del dinero de los derechohabientes. Con esta reforma dan facultades para que el presupuesto de la subcuenta de vivienda, de 2 billones

La nueva encomienda para Octavio Romero será más que un reto de pesos pueda ser manejado como los titulares lo requieran. El temor de la oposición y sector empresarial es que la distribución de este capital no se haga de forma correcta y miles de trabajadores pierdan su dinero para retiro o para vivienda, pues argumentan que los cambios dentro del comité darían la facilidad para que esto suceda.

Ayer, el director del Infonavit, **Octavio Romero**, mostró en la mañanero las irregularidades que se viven en el instituto; entre muchas cosas, destacó que notarios, trabajadores del Infonavit, peritos y abogados de más de 10 estados están involucrados en lo que llamaron una "pirámide de corrupción". Se trata de créditos fraudulentos en donde la misma vivienda era vendida hasta cuatro veces. Es por esto por lo que se busca el cambio dentro del comité de vigilancia que, a través de los años, no ha sancionado dichos actos de corrupción.

La presidenta Claudia Sheinbaum dejó en claro que el fin principal de la reforma es generar un cambio en la estructura del instituto, en donde exista la transparencia y control claro para que los trabajadores conozcan en qué se utilizan sus fondos. Además, en sintonía con lo declarado por el diputado Ricardo Monreal, dejó abierta la posibilidad de mejoras.

Brevemente la presidenta y el director del Infonavit dieron respuesta a los primeros señalamientos en contra de esta reforma, de igual manera se seguirán dando detalles de las anomalías encontradas que, aseguran, son bastantes.

En cuanto a si se sancionaran a los extitulares del Infonavit, se aclaró que no es el fin principal. ¡Qué bien! Exdirectores como el nuevo morenista **Alejandro Murat** no tendrá que dar explicaciones, ya que jamás señalaron este modus operandi.

La nueva encomienda para **Octavio Romero** será más que un reto. El proyecto de la 4T es ambicioso: construir más de dos millones de viviendas, otorgar créditos de vivienda accesibles, pero sobre todo reestructurar al Infonavit. Ya veremos...

LAU.PUENTEE@GMAIL.COM / @LAURAPUENTEEN